



Modernes Fluggerät und 5D-Kino öffnen heute am Riesenrad-Vorplatz:

Neue Attraktionen sollen Prater-Vorplatz beflügeln

Bei Weitem ist der Prater-Vorplatz nicht so beliebt wie das Riesenrad gegenüber. Durch zwei neue Attraktionen soll sich das bald ändern.

Leopoldstadt. Ab heute, 12 Uhr, eröffnen am Riesenrad-Platz mit *Vienna Airlines* und *Miraculum* zwei neue Attraktionen, bei denen die Wiener so richtig ins Staunen kommen sollen. Das moderne Fluggerät zu den schönsten Plätzen Wiens und das 5D-Kino, die beide gegenüber dem Restaurant *Eisvogel* und neben der zukünftigen Diskothek liegen, sollen dem Vorplatz neues Leben einhauchen – und das ist bitter nötig.

Neues Leben nötig. „Derzeit fehlt ein wenig das Leben am Platz“, sagt Harald Buchmayer vom *Salamucci*. Er sei zwar mit dem Ge-

schäft „sehr zufrieden“, unter dem schlechten Image leide aber auch er. Die Außenfassade gefällt vielen Besuchern nicht, die Pleite der Errichtfirma *explore 5D* wirft einen Schatten auf den Platz – 19,1 Millionen Euro wurden nicht ausbezahlt. Zudem kritisieren Be-

sucher, dass Sitzplätze, Radabstellplätze und Schattenspendler fehlen.

Trend positiv. „Nach schwachem Juni zeigt die Kurve jetzt nach oben“, sagt Stefan Windhager vom *Eisvogel*. Das und die Eröffnung werden um 21 Uhr mit einem Feuerwerk gefeiert. (prj)



Kino einmal anders: Heute eröffnet *Miraculum* am Riesenrad-Platz.